



#2! ~生徒・保護者・地域・職員~

長崎市立三和中学校
令和6年度学校だより No.6
令和6年7月10日(水)
文責 校長 赤塚竜造

表彰伝達

7月1日(月)朝集会で表彰伝達を行いました。三中代表として大健闘でした。



女子テニス部



バドミントン男子



ラグビー部

試合結果

南部地区ソフトテニス大会

個人戦 優勝 H・Y組 準優勝 U・K組 3位 M・I組

長崎市中学校総合体育大会 バドミントン競技 優勝 バドミントン男子

長崎市中学校総合体育大会 バドミントン競技(男子ダブルス) 優勝 T・M

長崎市中学校総合体育大会 バドミントン競技(男子シングルス) 準優勝 I

長崎市中学校総合体育大会 ラグビーフットボール競技 優勝 ラグビー部

6月8日(土)~10日(月)の3日間、各会場で熱い戦いが繰り広げられました。

思い通りの結果が出なかった部もあるかもしれませんが、出場した選手の皆さん、部員の皆さん、大変お疲れさまでした。また、保護者の皆様、日頃より子ども達の活動のために朝な夕なに見守り活動等大変お世話になりました。県大会へ出場する部の皆さん、長崎市の代表として頑張ってください。

生徒総会

7月5日(金)生徒総会をリモートで開催しました。個人・学級の意見がここに…。



年に一度の生徒総会。今年の議長は3年生のBくん・Kさんが務めました(上写真左側)。最初は緊張もあったようですが、徐々に場の雰囲気にも慣れ、あせらず丁寧に立派な進行ができました。体育館に皆で集まり、お互いの顔をしっかりと見ながら挙手したり、発言したりする姿を見たかったのですが、熱中症対策としてリモートで開催しました(上写真中・右側)。

総会は、前年度活動報告、今年度活動計画案(生徒会・専門部)、生徒会規約、第1号議案(執行部・専門部から)、第2号議案(学級からの議題)という内容でした。

第1号議案では、執行部の構成人数について、今後の生徒数のことや生徒会の仕事内容のことをよく考えての意見が数多く出ました。執行部だけではなく会員である生徒の皆さんからも前向きな意見が出たことが嬉しかったです。

学級からの議題としては、くつ下のことや体操服の着替えのタイミングについての意見がたくさん出されました。聞いていて、「なるほどなあ…」と思う場面や「中学生、大したもんだ!」と感じる内容もありました。

生徒会役員や担当の先生方が昼休みや放課後を使って、総会の準備をしてくれてくれたことで順調に進みました。ただ、意見が活発に出たこともあり、すべての議題に結論が出たわけではなく評議員会に持ち越した内容もあります。今後、総会や評議員会の結論を受け、職員会議で先生方の意見も聞き、最終的な結果を生徒に伝えていくこととなります。いい会だったなあと率直に感じる生徒総会でした。